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           Hennef, den 08.04.2015 
 

Betreff: Horstmannsteg 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
im Namen der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  müssen wir leider wegen unvollständiger Beantwortung 
unserer Anfrage vom 16.03.2015 noch einmal zu einige Fragen nachhaken.  
Wir bitten  um schriftliche Beantwortung im zuständigen Ausschuss oder einer Ergänzung des Protokolls der 
letzten Bauausschusssitzung. 
 
Anfrage 1: 
Ergänzung: 
Plant die Verwaltung den  Horstmannsteg auch dann neu zu bauen, wenn keine Fördermittel bewilligt 
werden oder wird in diesem Fall der Steg saniert ? 
 
Anfrage 2: 
Nach der letzten Bauausschusssitzung gab es noch eine Stellungnahme vom 02.02.2015 Hier findet sich der 
Satz: „ Eine Wirtschaftlichkeitsbetrachtung nach RI-WI-BRÜ- bei der die günstigste 
Gesamtsanierungsmaßnahme einer Lösung mit vollständigem Neubau gegenübergestellt und monetär bewertet 
wurde , hat ergeben, das aus rein wirtschaftlicher keine der genannten Lösungen eindeutig der Vorzug zu 
geben ist.“ 
Von wem ist die Abwägung Neubau / Sanierung getroffen worden ? Welcher Ausschuss hat das 
entschieden ? 
Warum bekommen wir die finanzielle Abwägung trotz Nachfrage nicht ausgehändigt ? 
 
Zusatzfrage: 
Warum sollte ein zusätzlicher Pfeiler nicht genehmigungsfähig sein, auch wenn es das 
Überschwemmungsgebiet der Sieg betrifft.. Diese Argumentation von Ihnen erschliesst sich uns nicht. 
 
Was ist in der Zeit von Mai 2012 bis heute von Seiten der Stadt an dem Bauwerk passiert? Im Haushalt für 
2014 waren unter IN-0000180 Euro 50.000,-  eingestellt, was ist mit diesem Geld saniert worden ? 
Diese Frage ist einfach noch offen. Was ist in 2014 mit den  50.000,- Euro passiert ? Sind diese Gelder 
anderweitig verwendet worden? 
 
Alte Anfrage 3 bis Anfrage 6:  
Beantwortet 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Astrid Stahn                                                                      Matthias Ecke 
(sachkundige Bürgerin)     (Ratsmitglied) 


